

が見られてうれしかったです。

グリーンフラッシュユビーチでは、バナボートに乗つたりしました。すごくおもしろかったですけど、落ちないか心配でした。

その後は、バーベキューをしました。バーベキューの時、秀和君がアワビをとつて、そのアワビを焼いてもらつていきました。ぼくがご飯を食べている時に、秀和君から、「アワビ食べな。」と言われ、もういました。初めて食べたアワビは固かつたけど、おいしかったです。

バーベキューが終わって、花火をして、ホテルに行きました。風呂に入つて寝ました。三日目の朝。その日は、ぼくが沖縄で一番楽しみにして

いた美ら海水族館でした。美ら海水族館では、樹君と一緒に行動しました。ここで一番印象に残ったのは、ジンベイザメです。ぼくの予想よりはるかに巨大でした。他にも、見たこともない深海魚がたくさんいました。海の生き物にさわれるところでは、ナマコに骨があることを知りました。ここでは、見たこともない魚がいっぱいです。

そして、エメラルドビーチでカヌー体験をしたり、泳いだりしました。楽しかったです。

その日の夕方、ホームステイの引きわたし式をして、けんしろう君の家に行く前に、海で泳ぎました。ウミヘビもいたし、その他にも、たくさん魚がいました。あと、ジエットスキーにも乗りました。速くて面白かったです。

帰つてから、夜ご飯にバーベキューをしました。

次の日の朝、橋の上から口朝ご飯の後、引きわたし式をした所でお別れ式をして、那覇市に行きました。

その日、印象に残つたのは首里城です。首里城は真っ赤で派手でした。竜がたくさん

いて、かつこうよかつたです。首里城に行くのに、門がすごく多くて、びっくりしました。「昔の人はよく大きな首里城と門を作つたな。」と思いました。その後、平和祈念公園やひめゆりの塔へ行きました。そこでは、戦争の大変さがわかりました。

△上本部小学校での南富良野町紹介の様子



△平和の礎を見学

その後、ホテルに行つて、夕食を国際通りで食べて帰りました。

この四泊五日の長いような短いような沖縄旅行で、沖縄の人たちは、蒸し暑いところでも暮らしているのがすごいと思いました。ぼくは、美ら海水族館とホームステイが一番楽しかったので、またいつか沖縄に行きたいです。

▽本部町の児童の皆さんと交流を深めました

